

**STRATEGI DAKWAH BIL HAL DALAM MEMBANGUN  
GENERASI QURANI DI TAMAN PENDIDIKAN  
AL-QURAN DARUL MUTTAQIN DESA KANDANGMAS  
KECAMATAN DAWE KABUPATEN KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**

**Oleh :**

**Luthfiah Nawami**

**1840210057**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)438818  
Email: [fdki@iainkudus.ac.id](mailto:fdki@iainkudus.ac.id) Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PERSETUJUAN BIMBINGAN SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa:

Nama : Luthfiah Nawami  
NIM : 1840210057  
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam  
Judul : Strategi Dakwah Bil Hal Dalam Membangun Generasi  
Qurani Di Taman Pendidikan Al-Quran Darul Muttaqin  
Desa Kandangmas Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 18 Juli 2022 sampai 29 September 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses Munaqosah.

Kudus, 29 September 2022

Dosen Pembimbing,

**Dr. H. Ahmad Zaini, Lc, M.S.I.**

**NIP. 197811102009121003**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,  
Telp (0291)438818

Email: [fdki@iainkudus.ac.id](mailto:fdki@iainkudus.ac.id) Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : **Luthfiah Nawami**  
NIM : **1840210057**  
Fakultas : **Dakwah dan Komunikasi Islam**  
Program Studi : **Komunikasi dan Penyiaran Islam**  
Judul : **Strategi Dakwah Bil Hal Dalam Membangun Generasi Qurani Di Taman Pendidikan Al-Quran Darul Muttaqin Desa Kandangmas Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus**

Telah diujikan pada **30 November 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Mubasyaroh, M.Ag.</u></b> NIP. 197110261998022001 Ketua/Penguji I	8/12-2022	
<b><u>Sri Wahyuningsih, M.Pd.</u></b> NIP. 198901312015032006 Ketua/Penguji II	12/12-2022	
<b><u>Ahmad Nafi', M.Pd.</u></b> NIP. 198809292020121009 Sekretaris Sidang	12/12-2022	
<b><u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc, M.S.I</u></b> NIP. 197811102009121003 Dosen Pembimbing	12/12-2022	
<b><u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u></b> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	12/12-2022	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Penuh rasa kejujuran dan tanggung jawab, saya Luthfiah Nawami, NIM. 1840210057 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. 'Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari, ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 29 September 2022

Yang menyatakan



Luthfiah Nawami  
1840210057

## MOTTO

“Dalam kesakitan teruji kesabaran, dalam perjuangan teruji keikhlasan, dalam ukhuwah teruji ketulusan, dan dalam tawakal teruji keyakinan.”<sup>1</sup>



---

<sup>1</sup> Iqbal Arubi, “Pena Arubi,” diakses pada 19 September, 2022, <https://iqbalarubi.wordpress.com/2012/07/11/dalam-kesakitan-teruji-kesabaran-dalam-perjuangan-teruji-keikhlasan-dalam-ukhuwah-teruji-ketulusan-dalam-tawakal-teruji-keyakinan/>

## PERSEMBAHAN

### *Bismillahirrahmaanirrahim*

Puji syukur kehadiran Allah Swt yang telah memberikan rahmat hidayah, serta inayahnya sehingga penulis bisa menyelesaikan tugas akhir ini dengan lancar. Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada baginda Nabi Agung Nabi Muhammad saw yang dinantikan syafa'at di akhirat kelak dan telah menjadi suri tauladan bagi umatnya. Terimakasih kepada orang tua yang selalu memberikan do'a, dukungan, dan motivasi, sehingga saya dapat memotivasi diri untuk menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada semua pihak yang telah mendo'akan dan memotivasi saya segera menyelesaikan skripsi ini. Penuh rasa syukur skripsi ini dipersembahkan kepada:

1. Kedua orang tua penulis, Bapak Noor Rondi dan Ibu Hujaemah tercinta yang selalu mendo'akan, memberikan dukungan, kasih sayang kepada anaknya walaupun terpisah dengan jarak. Terimakasih sebesar-besarnya untuk bapak dan ibu, saya sangat bangga dan manyayangi kalian.
2. Adik perempuan saya Kenia Nawami, terimakasih karena selalu mendukung apa yang saya sukai dan selalu memberikan motivasi terhadap apa yang ingin saya capai.
3. Serta keluarga besar saya yang selalu mendukung memberikan semangat, harapan, motivasi, kekuatan dan nasehat kepada saya untuk bisa sampai pada titik ini.

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/a	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَکِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِيّ	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيّ	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sa'ah		

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Swt yang telah memberikan karunia serta hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “**Strategi Dakwah Bil Hal Dalam Membangun Generasi Qurani Di Taman Pendidikan Al-Quran Darul Muttaqin Desa Kandangmas Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus.**” Shalawat dan salam dihaturkan kepada Nabi Muhammad Saw yang telah mengantarkan manusia dari zaman jahiliyyah menuju zaman keemasan dan menjadi teladan bagi umatnya. Semoga kita mendapatkan syafaatnya kelak di hari kiamat.

Karya tulis ini merupakan skripsi yang diajukan kepada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis berharap agar skripsi ini bermanfaat bagi penulis meskipun dalam penulisan skripsi ini penulis menyadari banyak kekurangan dari apa yang diharapkan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada seluruh pihak yang telah memberikan dukungan, motivasi, bantuan, dan memberikan bimbingan dalam penyelesaian skripsi ini. Oleh karena itu, ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
3. Suciati, M.Pd. selaku Ka.Prodi KPI IAIN Kudus.
4. Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I. selaku dosen pembimbing skripsi yang dengan sabar membimbing penulisan skripsi ini dari awal hingga akhir.
5. Bapak dan Ibu Dosen Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Seluruh staf fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah memberikan izin dan layanan yang penulis perlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu tercinta yang tidak pernah berhenti memohonkan do'a terbaik, mendukung dengan materi maupun nonmateri selama penulis menimba ilmu.
8. Teman-teman seperjuangan KPI B 2018, terimakasih atas kebersamaan yang penuh suka duka. Terimakasih untuk kesempatan bertukar pikiran, berbagi ilmu, semoga Allah memudahkan segala apa yang kalian cita-citakan.



9. Nikmah Hudaningsih, Kartika Larasati, Siti Alifatul Munafi'ah, Dian Nita Sari, kalian teman kuliah yang selalu ada, saling mendukung, saling mengingatkan, dan saling memotivasi dari awal hingga dipenghujung akhir perkuliahan ini.
10. Amalia Surya Siwi dan Khusnul Hidayah, terimakasih atas do'a dan waktunya untuk menemani penulis dalam proses penyusunan skripsi, serta teman seperjuangan yang banyak memberikan motivasi.
11. Pihak Taman Pendidikan Al-Quran Darul Muttaqin, yang telah memberikan kesempatan dan peluang kepada saya untuk dapat diperkenankan melakukan penelitian dan melihat aktivitas keseharian yang dilakukan oleh para santri serta para ustadz/ustadzah.
12. Tidak lupa seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah turut andil membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Do'a terbaik kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga kebaikan kalian dibalas oleh Allah dengan balasan yang lebih baik. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, maka dari itu kritik dan saran yang bersifat membangun diharapkan dapat membantu kebaikan dan kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat, Amin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullaahi Wabarakaatuh.

Kudus, 22 September 2022  
Penulis,

Luthfiah Nawami  
NIM. 1840210057